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Уважаемые зеленоградцы!
Поздравляю вас с Днем народного единства! 
Этот День занимает особое место среди праздни-

ков современной России. События 1612 года, связан-
ные с окончанием Смутного времени, стали поворот-
ным моментом в истории нашего государства. Этот 
праздник для нас является символом национального 
единения и общей ответственности за будущее Оте-
чества. 

Россия – многонациональное государство, в кото-
ром на протяжении многих веков мирно сосущество-
вали различные мировые религии. Сотрудничество 
и солидарность, согласие и примирение в жизни – 
единственный путь, который позволяет не разрушать, 
а строить сильное и счастливое общество. 

Нас объединяет забота о будущем нашей страны. 
Единство многонационального российского народа 
всегда являлось основой для успешной реализации 
крупномасштабных планов социального, экономиче-
ского и духовного развития нашего общества. Глав-
ное условие процветания России – единство много-
национального российского народа во всех уголках 
страны, в том числе и в столичном регионе. 

От всей души желаю вам крепкого здоровья, успе-
хов во всех делах и начинаниях на благо нашей Ро-
дины.

Префект А.СМИРНОВ

Дорогие зеленоградцы!
4 ноября наша страна отмечает День народного 

единства. Этот праздник еще раз напоминает нам о 
единении и патриотизме.

Сегодня власть, общество, бизнес должны сообща 
решать непростые задачи. Нельзя допустить сокра-
щения финансирования социальных программ. Надо 
строить жилые дома, школы и детские сады, ремон-
тировать дороги, развивать малый бизнес, помогать 
семьям, старшему поколению, молодежи, детям. 

Объединив свои дела, труд и позитивную энер-
гию, мы сможем сделать наш город благополучным, 
потому что народное единство – это великая сила. 

Пусть этот день также станет еще одной доброй 
традицией в проявлении милосердия, дружелюбия, 
стремления к взаимопониманию, которыми всегда от-
личались добросердечные жители Зеленограда.

Здоровья, успехов, процветания вам и вашим 
близким! Пусть в каждой семье царят мир, любовь 
и взаимопонимание!

Депутат МГД, председатель Комитета Совета 
Федерации по науке, образованию и культуре 
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Сергей Собянин в сопровождении 
заместителей мэра Москвы Марата 
Хуснуллина и  Натальи Сергуниной, 
руководителя Департамента науки, 

промышленной политики и предпри-
нимательства Олега Бочарова, руко-
водителя Департамента образования 
Исаака Калины и префекта ЗелАО 
Анатолия Смирнова осмотрел новый 
микрорайон и здание построенной 
школы. Московского градоначальни-
ка провели по ее классам, показали 
актовый зал, библиотеку.

По словам С.Собянина, новый 
микрорайон – это один из немногих 
примеров, когда еще до завершения 
строительства жилья возводятся со-
циальные объекты: школы, детские 
сады, блоки начальных классов. «Зе-
леный бор» занимает участок площа-
дью 36 гектаров, в нем получат жи-
лье от пяти до семи тысяч москвичей. 
Сейчас за счет бюджета Москвы по-
строена школа на 500 учеников, блок 
начальных классов для 300 ребяти-
шек и детский сад на 280 мест.

– Всего будет построено около 
200 тысяч кв. м жилья, торговый и 

общественный центры и объекты 
соцкультбыта. По мере заселения мы 
будем заполнять детские сады и шко-
лы, – заявил мэр после осмотра ново-

го микрорайона.
Новые обра-

зовательные уч-
реждения по пла-
ну откроются в 
январе 2015 года 
в составе ГБОУ 
«Центр образо-
вания №2045». В 
них уже есть би-
блиотека, актовый 
зал, игровые и 
спортивные пло-
щадки, стадион, 

прогулочные дорожки, зоны отдыха. 
А прилегающие к школе и детскому 
саду территории озеленены и бла-
гоустроены.

Мэр Москвы напомнил, что да-
вал поручение закончить в этом году 
бюджетное строительство и закрыть 
жилищную очередь по Зеленограду. 
Префект Зеленограда Анатолий 
Смирнов заверил: 

– До конца этого года за счет того 
жилья, которое уже ввели и продол-
жаем вводить, мы обеспечим всех 
очередников, вставших на очередь до 
7 января 2014 года.

Строительство «Зеленого бора» 
начато в 2010 г. в рамках сотрудниче-
ства Правительства Москвы и Феде-
рального фонда содействия развитию 
жилищного строительства.

Варианты названия нового микро-
района предлагались зеленоградцами 
на разных информационных пло-

щадках: в печатных и электронных 
СМИ, на сайте префектуры в рамках 
форума «Решаем вместе». По итогам 
голосования именно «Зеленый бор» 
был отобран среди 150 вариантов как 
лучший.  С ним конкурировали еще 
два варианта: «Лесная усадьба» и 
«Зеленая Москва».

Сергей Семенович пообщался с 
будущими учениками и их родителя-
ми. Он поинтересовался, видели ли 
они школу, понравились ли им спор-
тивные залы, классы. Родители бу-
дущих школьников, в свою очередь, 
выразили восхищение красотой ин-
терьеров школы. А второклассница 
Ангелина Загурская приготовила для 
мэра подарок – сделанную своими ру-
ками карандашницу, которую лепила 
из глины и обжигала на творческих 
занятиях вместе с младшим братом 
Валерой и сестренкой Варей.

Сейчас в новом микрорайоне за-
вершено строительство 6 жилых до-
мов, здания торгово-офисного центра 
и объединенной диспетчерской служ-
бы района. До конца текущего года по-
строят еще 2 жилых дома, а в 2015-м –
гаражи и многофункциональный 
центр.

В завершение встречи мэр под-
черкнул, что помимо жилищного 
строительства в Зеленограде необхо-
димо создавать новые рабочие места. 
Для этого ведутся работы по оконча-
тельному вводу в строй всех объек-
тов ОЭЗ ТВТ «Зеленоград».

 О.Щ.

СЕРГЕЙ СОБЯНИН ПОСЕТИЛ СЕРГЕЙ СОБЯНИН ПОСЕТИЛ 
ЗЕЛЕНОГРАДСКИЙ ЗЕЛЕНОГРАДСКИЙ ««ЗЕЛЕНЫЙ БОРЗЕЛЕНЫЙ БОР»»

Мэр Москвы вновь посетил Зеленоград. Он побывал в 23-м микрорайоне, 
который пока только строится. Уникальность нового микрорайона не 
только в современной архитектуре и комфортности застройки, но и в 
том, что зеленоградцы дали ему самое подходящее название – «Зеленый 
бор». Одновременно со сдачей жилых домов здесь уже построены такие 
важные объекты, как детский сад и школа с блоком начальных классов.

ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ

 План-график встреч глав управ районов Москвы с 
населением в ноябре 2014 года

(ЗелАО Москвы)
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эксплуатации в зимний период.
2. Отчет управляющих компаний жилищного фонда 
района Крюково о проделанной работе за сентябрь 2014 
года.
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1. О готовности жилищного фонда района Матушкино к 
эксплуатации в зимний период 2014-2015 гг.
2. Соблюдение пожарной безопасности в жилом фонде 
района Матушкино. 
3. Отчет о работе участковых уполномоченных полиции 
ОМВД по районам Матушкино и Савелки.
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1. О призыве на военную службу граждан, не 
пребывающих в запасе в районе Савелки. 
 2. О профилактике правонарушений, влекущих пожары 
в жилом фонде района Савелки.
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1. О призыве на военную службу граждан, не 
пребывающих в запасе в районе Старое Крюково. 
2. О досуговой, социально-воспитательной, 
физкультурно-оздоровительной работе с населением 
района Старое Крюково.
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1. О призыве на военную службу граждан, не 
пребывающих в запасе в районе Силино. 
2. Отчет сотрудников ОМВД по району Силино и 
Старое Крюково и ОПОП по району Силино по 
профилактике правонарушений.
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили 
префекта 
А.Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

В нынешнем году нам, можно сказать, повезло: 
репетиция зимы состоялась в середине октября – 18, 
19 октября прошли первые снегопады, а потом и мо-
розец ударил. Это дало нам возможность проверить, 
насколько готовы городские службы к работе в зим-
них условиях.

Учитывая прогнозы погоды, которые на этот 
раз оказались верными, уже 16 октября вся убо-
рочная техника была переведена на зимний режим 
работы. А чуть раньше – 2 октября,  Управление 
жилищно-коммунального хозяйства и благоустрой-
ства  (ЖКХиБ) с участием представителей Мосжил-
инспекции, отделов административно-технических 
инспекций (ОАТИ) во всех районах провело смотры 
готовности к работе в зимний период.

Оценка готовности была дана положительная, что, 
в основном, подтвердилось на деле: снег с городских 
трасс был убран оперативно, не было допущено об-
разования наледей и травмирования жителей.

Подготовка к зиме – процесс длительный, начина-
ется он в апреле и проводится по многим направле-
ниям.

К началу осени, согласно утвержденным планам, 
к эксплуатации в зимних условиях подготовлены 
все 499 жилых домов, а также объекты инженерных 
служб и транспортных организаций, медицинские, 
учебные и дошкольные учреждения, предприятия по-
требительского рынка и услуг, промышленные пред-
приятия, другие объекты.

Инженерными службами округа выполнен весь 
комплекс запланированных работ по подготовке ин-
женерных сетей и оборудования к работе в зимний 
сезон. Аварийно-техническое обслуживание жи-
лищного фонда обеспечивают специализированные 
предприятия «Зеленоградская аварийная служба» – 

по  системам центрального отопления, холодного 
и горячего водоснабжения и канализации, а также 
«Электроремонт» и «ЭлектроСтройПроект» – по 
электрохозяйству.

Данные предприятия осуществляют весь комплекс 
мероприятий по ликвидации 
аварийных ситуаций в жилом 

фонде в ночное время,  
выходные и празднич-
ные дни, оказывают 
содействие эксплуати-
рующим организациям 
по устранению серьез-

ных аварий в дневное время.
В нынешнем году в 87 домах был выполнен выбо-

рочный капитальный ремонт инженерных систем хо-
лодного и горячего водоснабжения, канализации, му-
сороудаления, электроснабжения, кровель, лифтового 
оборудования. Завершаются работы по выборочному 
капитальному ремонту домов 1, 2, 3 по Березовой ал-
лее и корпуса 360. Начат ремонт аварийного фасада 
корп. 908.

Но у нас есть и некоторые проблемные направ-
ления. Так, еще немало жилых корпусов остается на 
открытой схеме теплоснабжения. Но работа  ведется, 
и до конца года будет завершен перевод на закрытую 
схему еще 9 жилых домов района Старое Крюково  и 
7 домов района Силино. В 2015 году данная работа 
будет продолжена в 17 домах района Силино.

Особенностью нынешнего года является и фор-
мирование государственных бюджетных учреждений 
«Жилищники районов», в ведении которых с 1 июля 
находится управление жилым фондом округа. Про-
цесс становления «Жилищников» еще продолжается, 
они практически укомплектованы техникой, но не во 
всех еще полный комплект специалистов, которые 
будут осуществлять уборку территорий в зимний 
период. Поэтому  на заседании окружной коллегии  
по   подготовке  к зиме, главам районных управ было 
поручено осуществлять ежедневный контроль за со-
стоянием сфер деятельности «Жилищников», и быть 
готовыми к тому, чтобы в экстренных ситуациях бы-
стро принимать верные решения, в том числе и не-
стандартные.

Каждый зимний период мы держим на особом 
контроле 33 жилых дома, кровли которых подверже-
ны образованию наледей.  В ГБУ «Жилищник»  райо-
нов Старое Крюково, Силино и Крюково сформиро-

ваны  мобильные аварийные бригады, оснащенные 
необходимой экипировкой, инструментами, рация-
ми, сигнальными лентами и специализированными 
ограждениями, персонал имеет допуск к работам на 
высоте. Кроме того, управами районов контролиру-
ется организация работ по очистке кровель собствен-
никами 43 нежилых зданий, подверженных образова-
нию наледей.

ГБУ «Жилищники районов» осуществляют и ме-
ханизированную уборку дворов, вся уборочная тех-
ника оснащена датчиками ГЛОНАСС. Главам управ 
поручено жестко контролировать нормативное содер-
жание уборочной техники, состояние баз, на которых 
техника размещается и ремонтируется, а также ком-
плектование ее водителями и механизаторами. С уче-
том сменности в 5 ГБУ должно быть 69 водителей.

Уже в течение 5 лет уборка городских дорог яв-
ляется зоной ответственности ГБУ «Автомобильные 
дороги». Предприятие в полном объеме оснащено не-
обходимой уборочной техникой (121 единица), имеет 
606 человек квалифицированного персонала, подго-
товленные базы хранения реагентов. 

Создан запас жидких  и твердых реагентов. Уборка 
осуществляется на новой современной технике рос-
сийского производства, проверенной на готовность к 
работе в зимний период,  соответствующей требова-
ниям по безопасности и защите окружающей среды. 

В канун зимы каждая управа создает карту-схему 
района по уборке территории в зимний период. На 
них отмечена вся дорожно-тропиночная сеть, рас-
положение мобильных снеготаялок. В округе их всего 
10: 5 планируется использовать на дворовых террито-

риях и 5 – на объектах дорожного хозяйства. По ним 
согласованы схемы размещения, заключены договоры 
с Мосводостоком по приемке талой воды. Основное 
количество убираемого снега будет свозиться на ста-
ционарный снегосплавный пункт Мосводоканала.

Санитарное содержание особо охраняемых при-
родных территорий, расположенных в границах 
Зеленоградского округа, продолжает осуществлять 
ГБУ «Автомобильные дороги».  Специалисты этой 
организации будут проводить и очистку дорожек ле-
сопарков.

Немаловажно, что административно-техническая 
инспекция, Управление ЖКХиБ, управы районов 
осуществляют ежедневный контроль над  ходом и 
состоянием уборки, используя систему городского 
видеонаблюдения, что позволяет вовремя увидеть не-

достатки и своевременно устранять их.
Как видим, город многое делает для того, 

чтобы в зимних условиях в квартирах, подъ-
ездах жилых домов было тепло, чтобы улицы 
и дворы вовремя очищались от снега. Тем не 
менее, с  наступлением отопительного сезо-
на, в диспетчерские, на электронные сайты 
и порталы поступает немало обращений жи-
телей, которые касаются преимущественно 
недостатков  работы центрального отопле-
ния. Напомню, что согласно регламенту нор-
мальной в квартире считается температура в 
18 градусов. Если температура все же ниже 
нормы, следует обращаться к диспетчерам и 
выяснять причину этого. Но все же хотелось 

бы напомнить, что в холода необходимо соблюдать 
элементарные меры сохранения тепла в своих квар-
тирах и подъездах – они всем известны и не так уж 
сложны.

Не менее актуальным вопросом, с которым к нам 
обращаются зеленоградцы, является регламентное 
распределение противогололедных реагентов. Рацио-
нальным является предложение жителей проводить 
со специалистами  соответствующий инструктаж. 
Хочу добавить, что ежедневный инструктаж с рабо-
чими различных специальностей, с учетом того, что 
кадровый состав ГБУ «Жилищник» обновляется, бу-
дет проводиться и по всем остальным видам их дея-
тельности.

 Записала Т.СИДОРОВА

ЗИМА НА ПОРОГЕ: 
ГОТОВНОСТЬ НОМЕР ОДИН

В октябре Сергей Собянин отметил 
четвертую годовщину работы на посту 
мэра Москвы.
За это время ему удалось запустить и начать 

реализацию новых программ развития по всем на-
правлениям городской политики. Этому способ-
ствовали открытость власти, ее профессионализм 
и комплексный подход к развитию мегаполиса. На 
этом непростом пути московской власти удалось 
заручиться поддержкой жителей, пройдя через вы-
борные процедуры. 

Работа мэра активно поддерживается работой 
его команды. Личная заинтересованность Сергея 
Собянина в развитии столицы и его погруженность 
во все направления городской политики, понима-
ние стратегических задач, глубинных проблем и 
путей их решения – все это находит отражение в 
работе команды мэра.

За последние годы в Зеленоградском админи-
стративном округе произошел ряд позитивных 
изменений, движение которым задал Сергей Со-
бянин.

 Среди самых ярких событий всего за один год 
можно назвать открытие Зеленоградского нанотех-
нологического центра, создание инновационно-
технологического кластера под эгидой Корпо-
рации развития Зеленограда. Округ первым в 

Москве завершил программу создания много-
функциональных центров. Округ добился больших 
успехов в экономике, науке, образовании, спорте, 
социальной сфере. Произведена реконструкция и 

расширение основных транспортных магистралей 
округа, а также развязка на 37-м км, которых так 
ждали зеленоградцы 

По поручению мэра Москвы Сер-
гея Собянина на благоустройство города 
Правительство Москвы в минувшем году 
дополнительно выделило значительные 
средства. Их освоение шло под контролем 
депутатов муниципальных собраний. Наш 

округ стал лучшим по благоустройству в Москве. 
Мэр объявил о решении построить новую авто-

мобильную развязку на пересечении Ленинград-
ского шоссе и Панфиловского проспекта на 41-м 

км от Москвы. Ее строительство полностью завер-
шится в 2015 году.

 

Были приняты и другие важные решения. Осмо-
трев здание ЦКД «Зеленоград», Сергей Семенович 
лично убедился, что просьбы со стороны города о 
финансировании капитального ремонта ДК обосно-
ваны. Он порадовал собравшихся новостью о том, 
что принято решение о выделении полумиллиарда 
рублей на капитальный ремонт дворца.

Зеленоград продолжает свое научно-
промышленное развитие, которое и было заложено 
в него при создании. Появилась Особая экономиче-

ская зона и инновационный кластер. Это является 
залогом развития производства и появления новых 
рабочих мест. Но для жителей не только это глав-
ное. Особым вниманием пользуется у них среда 
проживания, которая должна быть комфортной. 

Огромное позитивное значение имела прошло-
годняя встреча Сергея Семеновича с депутатами 
органов местного самоуправления Зеленограда. 
Тогда мэр поинтересовался у народных избран-
ников, каких первоочередных мер в области ЖКХ 
ждут люди, в чем он мог бы помочь жителям Зеле-
нограда. В ответ он получил внушительный список 
депутатских наказов. В обмен на финансирование 
проектов С.Собянин попросил депутатов внима-
тельно и по-хозяйски следить за качеством выпол-
няемых работ, на которые из столичного бюджета 
были выделены дополнительные финансовые сред-
ства. 

Зеленоградцы благодарны мэру Москвы за ре-
монт домов на Березовой аллее, обустройство пар-
ковой зоны на Школьном озере. В Зеленограде нет 
очереди в учреждения дошкольного образования, 
практически отсутствует очередь на жилье. 

Городские власти в полном объеме выполняют 
социальные обязательства, продолжают работу над 
улучшением качества жизни для пенсионеров, ин-
валидов и малоимущих семей. В марте 2013 года 
Сергей Собянин во время своего визита в Зелено-
град посетил Многофункциональный центр, откры-
тый для жителей в районе Крюково в корп. 2019. 

Все направления городской политики взаимо-
связаны между собой единым подходом, который 
основывается на максимальной открытости, под-
боре профессиональных кадров, создании систем 
обратной связи с населением. 

ЧЕТЫРЕ ГОДА ЕДИНОЙ 
КОНЦЕПЦИИ РАЗВИТИЯ

 Подготовил И.С.
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ПОЗДРАВЛЯЕМ!

ПРЕСТИЖНАЯ 

ПРЕМИЯ – ЗЕЛЕНОГРАДСКИМ 

РАЗРАБОТЧИКАМ ИЗ НТ-МДТ

Председатель Правления 
ООО «УК «РОСНАНО» А.Чубайс и 
управляющий директор, руководитель 
Института технологических исследований 
Shimadzu Corporation Й.Йошида вручили 
ежегодную премию RUSNANOPRIZE. 

В этом году лауреатами премии по направлению 
«Оптика и наноэлектроника» признаны профессор 
Швейцарской высшей технической школы Цюриха 
Р.Зеноби (Швейцария), генеральный директор ЗАО 
«НТ-МДТ» В.Быков (Россия) и руководитель отдела 
развития продуктов и приложений ЗАО «НТ-МДТ» 
П.Дорожкин (Россия) за разработку и коммерциализа-

цию оборудования, зондов и методик для исследования 
оптических и физико-химических свойств объектов на 
нанометровом уровне.

Разработанная НТ-МДТ линейка коммерчески до-
ступного научного оборудования позволяет с высоким 
уровнем точности совмещать два исследовательских 
подхода – сканирующую зондовую микроскопию и 
спектроскопию комбинационного рассеяния – для 
изучения одного и того же образца. Благодаря тако-
му сочетанию методов профессору Р.Зеноби удалось 
реализовать принцип так называемого гигантского 
усиления сигнала комбинационного рассеяния зондом 
(TERS, Tip-Enhanced Raman Scattering). Результатом 
стало построение карт сигнала спектроскопии КР с 
пространственным разрешением до 15 нанометров для 
широкого круга наноразмерных объектов. 

Премия RUSNANOPRIZE ежегодно присуждается 
авторам научно-технологических разработок и изо-
бретений в сфере нанотехнологий, внедренных в мас-
совое производство с годовым объемом не менее $10 
млн. Изобретатели, ученые и разработчики получают 
денежную часть премии, наградные символы, почет-
ные дипломы и знаки лауреатов. Компания, внедрив-
шая разработку в массовое производство и добившаяся 
коммерческого успеха за счет ее внедрения, награжда-
ется почетным дипломом и наградным символом пре-
мии. 

http://www.rusnanoprize.ru/

НАУКА И ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

Октябрьский Наблюдательный совет 
Зеленоградского филиала Московской 
торгово-промышленной палаты проходил в 
расширенном формате в Префектуре ЗелАО  
под председательством 1-го заместителя 
префекта Алексея Михальченкова. В 
совещании приняли участие зампрефекта 
Андрей Новожилов, представители МТПП, 
резиденты ОЭЗ ТВТ «Зеленоград». 

Ключевой темой совещания стало обсуждение 
роли МТПП в улучшении инвестиционного кли-
мата ОЭЗ «Зеленоград». Открывая мероприятие, 
директор ЗФ МТПП Александр Новиков отметил, 
что и новый формат Совета и расширенный состав 
участников обусловлены актуальностью поднимае-
мой темы, которая стала логическим продолжением 
предыдущего Наблюдательного совета. 

По итогам прошлого Совета состоялось заседа-
ние рабочей группы, где ее участники попытались 
понять текущую ситуацию с резидентами ОЭЗ, 
определить проблемы проекта, а также наметить 
совместные заседания Наблюдательного совета ЗФ 
МТПП и руководства филиала ОЭЗ с резидентами. 
Таким совместным обсуждением проблем ОЭЗ, тор-
мозящих ее развитие и мешающих притоку новых 
резидентов, и стал текущий Наблюдательный совет. 

Основная задача Совета – предварительное 
обсуждение вопросов развития ОЭЗ в преддве-
рии встречи руководства МТПП с министром 
экономического развития Алексеем Улюкаевым. 
А.Михальченков предложил по итогам заседания 
составить четкий перечень проблемных вопросов, а 
также продумать и юридически грамотно сформи-
ровать предложения по внесению изменений в за-
конодательные акты РФ, касающиеся особой зоны. 
Катализатором процесса продвижения этих пред-
ложений на самый высокий уровень может стать 
именно МТПП.

О проблемах ОЭЗ рассказали представители ре-
зидентов – Сергей Фастов и Емельян Полянский. В 
обсуждении принял участие и советник президента 
МТПП Павел Синявский.

По-прежнему главной проблемой ОЭЗ на момент 
обсуждения оставалось подключение коммуника-
ций (тепла, электричества и т.п.) к уже построенным 
зданиям резидентов. Что особенно тревожно – холод-
ный сезон и минусовая температура не за горами, а 
«уход в зиму» без отопления зданий означает много-
миллионные потери для резидентов. 

Проблема с подключением коммуникаций упи-
рается и в более масштабный вопрос – передачу 
полномочий по управлению ОЭЗ от Минэкономраз-
вития в ведение Правительства Москвы. Около трех 
месяцев назад такой указ уже был подписан прези-
дентом РФ, но сам процесс передачи полномочий по 
ряду причин до сих пор стопорится.

Другие проблемы ОЭЗ уже не раз озвучивались 
на совещаниях разного уровня: строительство жи-
лья для кадров резидентов, использование уже по-
строенных помещений для социально-бытовых 
услуг, ряд организационно-методических вопросов, 
таких как изменения законодательства и даже самой 
концепции ОЭЗ и др.

Одним из решений проблемы с привлечением 
новых резидентов может стать инвестиционное 
строительство зданий на территории ОЭЗ для по-
следующей сдачи в аренду будущим резидентам. 
Это, по мнению присутствующих, привлечет в 
особую зону новых «игроков», которым не хватает 
средств на строительство собственных помещений 
в ОЭЗ, но которые желали бы стать ее резидентами 
на правах арендаторов. В качестве одного из таких 
инвесторов может выступить Банк Москвы.

Также на Наблюдательном совете обсуждались 
вопросы о приеме в члены МТПП, об организации 
встречи с Агентством кредитных гарантий в Зеле-

нограде и об организации вы-
ставки «Инновационный Зеле-
ноград». 

Ряды членов МТПП попол-
нили компании ООО «Регио-
нальный центр инноваций» и 
ООО «Транс Куб».

ЗФ МТПП совместно с пре-
фектурой и Корпорацией разви-
тия «Зеленограда» организуют 
для предпринимателей округа 
встречу с представителями 
Агентства кредитных гарантий 
(АКГ). А.Новиков, рассказывая 
о предстоящем мероприятии, 
подчеркнул, что АКГ выполняет 
функции Федерального гаран-

тийного фонда и организовано для реализации мер 
гарантийной поддержки малого и среднего пред-
принимательства. Это абсолютно новый продукт на 
рынке такого рода услуг. Речь идет о гарантиях на 
сумму кредитов от 600 млн до 1,5 млрд руб. Пред-
принимателю для получения гарантии АКГ не тре-
буется залоговое обеспечение. 

А.Новиков познакомил членов Наблюдательного 
совета с правовыми нововведениями и готовящи-
мися на уровне Правительства РФ законами о про-
мышленной политике, регистрации имущества и 
лицензировании. Александр Владимирович предло-
жил членам Совета принять участие в обсуждении 
этих законодательных актов.

Р.Липовой проинформировал участников сове-
щания об организации в историко-краеведческом 
музее города  выставки «Инновационный Зелено-
град» и пригласил посетить ее в период работы – с 
21 по 31 октября. 

Приятным моментом на заседании Совета ста-
ло объявление А.Новожиловым благодарности ди-
ректору ООО «МТД-Зеленоград» Сергею Дацко за 
помощь в организации посещения IX Фестиваля 
науки в Москве учащимися старших классов зеле-
ноградских школ.

 Н.А.

НАБЛЮДАТЕЛЬНЫЙ СОВЕТ 
В НОВОМ ФОРМАТЕ

КРАТКО БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Александра Сергеевича Григорьева – гене-
рального директора ФГУП СКБ «Радэл», с днем 
рождения. Желаю здоровья, благополучия, успе-
хов. 

Сергея Борисовича Буланова – председате-
ля Совета общественных пунктов охраны поряд-
ка ЗелАО, с юбилеем. Желаю здоровья, счастья, 
благополучия.  

Префект Анатолий СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

ПРИГЛАШАЕМ

Состоялась XVIII Кон-
ференция местного отде-
ления Всероссийской поли-
тической партии «Единая 
Россия» Зеленоградского 
административного округа 
Москвы.

16 октября в актовом зале 
управы района Савелки состоя-
лась XVIII Конференция мест-
ного отделения Всероссийской 
политической партии «Единая 
Россия».

Перед началом работы конфе-
ренции были вручены  грамоты 
членам партии, активно проявив-
шим себя в деятельности партий-
ной организации.

С докладом выступил секре-
тарь местного отделения партии 
«Единая Россия» префект  ЗелАО 
Анатолий Смирнов, который от-
метил, что «начиная с ноября 2013 
года наша работа была направле-
на на подготовку и проведение 
выборов депутатов Московской 
городской думы VI созыва». 

Несмотря на всю сложность 
проведенной избирательной 

кампании, которую  «пришлось 
вести в условиях серьезной 
конкуренции с кандидатами от 
других партий и теми, кто само-
стоятельно выдвинул свои канди-
датуры» партийная организация 
справилась со своими задачами, 
в результате в округе наибольшее 
число голосов получил кандидат 
от партии «Единая Россия» Зи-
наида Драгункина.

А.Смирнов отметил, что се-
годня «на повестке дня стоит мас-
штабная задача – активизировать 
деятельность всех и каждой пар-
тийной организации, от первич-
ной до окружной, и подчинить ее 
главному – реализации програм-
мы развития столицы на ближай-
шие годы. Для этого необходимо 
поднять роль и ответственность 
местных политсоветов как орга-
низаторов выполнения этой за-
дачи».

После выступления А.Смир-
нова прошли довыборы в окруж-
ной политсовет и контрольно-
ревизионную комиссию.

ВПЕРЕДИ 
МАСШТАБНЫЕ ЗАДАЧИ

ПРИГЛАШАЕМ 
НА ЯРМАРКУ ВАКАНСИЙ 

«50 ПЛЮС»!
Уважаемые горожане, все те, кто нахо-

дится в прекрасном возрасте «50+»! 
5-7 ноября с 10.00 до 18.00 в Центральном вы-

ставочном комплексе «Экспоцентр» пройдет IV 
Международный форум-выставка «50 ПЛЮС. Все 
плюсы зрелого возраста». В рамках форума Де-
партамент труда и занятости населения Москвы 
проводит специализированную ярмарку вакансий. 
Приглашаем принять в ней участие всех желаю-
щих!

Форум и ярмарка вакансий пройдут по адресу: 
Москва, Краснопресненская наб., д. 14, павильон 
№2, зал №1, м. «Выставочная».  
Тел. для справок: 8(499)782-7768.

Служба информации ЦЗН ЗелАО

31 октября 65 зеленоградцев 
вновь отправятся в Словению, на 
курорт Чатеж, известный свои-
ми термальными источниками. 
Депутат МГД, председатель Ко-
митета Совета Федерации по 
науке, образованию и культу-
ре, президент Центра народной 
помощи  «Благовест» З.Драгункина 
организовала этот отдых для не-
скольких десятков зеленоградских 
семей. 

На собрании, которое предшествова-
ло поездке, З.Драгункина, ее помощник 
М.Журавлев, начальник Управления соц-
защиты ЗелАО  Л.Сафонова тепло пооб-
щались с родителями и детьми, пожелали 
им интересных и приятных впечатлений.  

– Вам повезло, что эта поездка со-
стоялась.  Чатеж – один из лучших ев-
ропейских курортов, где вас ждет много 
интересного – экскурсии,  купание в мно-
гочисленных бассейнах, концерт ко Дню 
народного единства, встречи с ветеранами-
словенцами. Желаю вам забыть обо всех 
проблемах и хорошо отдохнуть, – сказала 
Зинаида Федоровна. 

З.Драгункина также рассказала зелено-
градцам о своем недавнем пребывании в 
Страсбурге, где она в составе российской 
делегации принимала участие в 27-й сес-

сии Конгресса местных и регио-
нальных властей Совета Европы. 
Один из вопросов касался Украи-
ны. «Нелегко было отстаивать 
свою позицию, звучали очень не-
приятные высказывания со сторо-
ны украинской делегации. Но тем 
не менее 4 суток напряженной ра-
боты не прошли даром – мы были 
услышаны», – отметила сенатор.

З.Драгункина вручила отъез-
жающим большие спортивные 
сумки с подарками от центра 
«Благовест» и фабрики «Новая 
заря».

В течение 2 недель родители будут на-
ходиться с детьми, узнавая много нового 
на экскурсиях, купаясь в бассейнах, совер-
шая прогулки в горах, участвуя в праздни-
ках.

ПОЕЗДКА – В ПОДАРОК 
ЗЕЛЕНОГРАДЦАМ

Ю.Б., фото А.ЕВСЕЕВА
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ИНФОРМИРУЕМ

ЖКХ

ДИСКУССИЯ

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

СОЦИАЛЬНЫЕ УСЛУГИ СЕМЬЯМ 

С ДЕТЬМИ 

С 1 ноября прием заявлений по 39 государственным 
услугам по социальной поддержке семей с детьми 
будет проводиться только в МФЦ специалистами 
ДСЗН Москвы. 

К числу таких услуг относятся: назначение соци-
альных выплат (пособие по беременности и родам, 
ежемесячное пособие по уходу за ребенком, компен-
сация многодетным семьям на оплату коммунальных 
услуг и др.), выдача удостоверения многодетным 
семьям, выдача справки о праве на социальную сти-
пендию для малообеспеченных студентов и др. 

За данными услугами можно будет обратиться 
в любой МФЦ Москвы, независимо от района про-
писки.

Напомним, ранее в конце сентября для удобства 
посетителей услуги по госрегистрации рождения (в 
т.ч. с одновременным установлением отцовства) и 
смерти переведены из помещений отделов ЗАГС в 
помещения МФЦ. Как и прежде эти услуги оказыва-
ются специалистами ЗАГС, которые теперь находят-
ся в зданиях МФЦ.

На сегодняшний день в Москве 96 МФЦ, в них 
можно получить порядка 150 госуслуг. 97% услуг яв-
ляются экстерриториальными, доступными для всех 
москвичей в любом МФЦ. 

ГБУ МФЦ Москвы

УЧИТЕСЬ УПРАВЛЯТЬ 

МНОГОКВАРТИРНЫМ ДОМОМ

Департамент  жилищно-коммунального хозяйства 
и благоустройства Москвы объявляет о наборе на 
бесплатное обучение по курсу «Основы управления 
многоквартирным домом».  

Приглашаются председатели и члены правления, 
бухгалтеры, председатели и члены ревизионных комис-
сий ТСЖ, ЖК, ЖСК; председатели, члены совета МКД, 
инициативные собственники помещений в МКД. 

Программа обучения включает в себя следующие 
вопросы: нормативно-правовое обеспечение управле-
ния многоквартирными домами, государственные про-
граммы Москвы; подготовка и проведение общего со-
брания собственников помещений; общее имущество в 
многоквартирном доме; стандарт раскрытия информа-
ции управления многоквартирным домом; договорные 
отношения при управлении многоквартирным домом; 
бухгалтерский учет и налогообложение в ТСЖ, ЖСК; 
расчет и начисления платежей; капитальный ремонт 
многоквартирного дома; структура органов власти в 
Москве; организация взаимодействия с органами вла-
сти; избрание и организация деятельности Совета мно-
гоквартирного дома, льготы и субсидии.

Слушатели получают комплект информационных 
материалов по тематике обучения.

Период обучения: сентябрь – декабрь 2014 г. Срок 
обучения – 10 рабочих дней. Начало занятий – 10.00. С 
собой  иметь паспорт или копию паспорта.

Слушателям, прошедшим обучение, выдаются удо-
стоверения о повышении квалификации государствен-
ного образца.

Запись на обучение производится по рабочим дням 
с 10.00 до 17.00.  

Тел.: (495) 371-9772; (499) 267-3492; e-mail: 
center@kgh.mos.ru

Адрес: Рязанский пр-т, д. 99, здание Бизнес-
центра.

Проезд: ст. метро «Выхино», последний вагон из 
центра, налево, вход на территорию Государственного 
университета управления через правую проходную (от 
метро). 

В Зеленограде в актовом зале управы района 
Силино прошла первая в этом году дискуссионная 
площадка по вопросам поддержания 
гражданского мира, межнационального согласия 
и межконфессиональной толерантности. 
Участников мини-конференции объединила 
одна тема «Взаимодействие органов власти и 
институтов гражданского общества по вопросам 
гармонизации межнациональных отношений и 
духовной общности жителей города Москвы».

Дискуссия организована Департаментом межрегио-
нального сотрудничества, национальной политики и свя-
зей с религиозными организациями города Москвы при 
поддержке префектуры округа.

В дискуссии приняли участие О.Аптекарев,  начальник  
управления межнациональных отношений Департамента 
межрегионального сотрудничества, национальной поли-

тики и связей с религиозными организациями Москвы; 
В.Карапетян, советник Департамента межрегионально-
го сотрудничества, национальной политики и связей с 
религиозными организациями Москвы; А.Шамрова, се-
кретарь Межведомственной рабочей группы при Пре-
фектуре ЗелАО по вопросам межэтнических отношений, 
формирования солидарности, противодействия экстре-
мизму в молодежной среде; А.Щеглов, преподаватель 
Центра государственно-конфессиальных отношений 
Северо-Западного института управления Российской ака-
демии народного хозяйства и государственной службы, 
эксперт фонда «Центр стратегических разработок «Реги-
он»; М.Омаров, профессор кафедры российской политики 
факультета политологии МГУ им. М.Ломоносова, доктор 
политических наук; Р.Новиков, представитель УФМС Рос-
сии по Москве в ЗелАО, Н.Гензе, специалист Управления 
образования ЗелАО ; Е.Ковшенков, замглавы управы райо-
на Крюково; представители  отдела  по ЗелАО Управления 
ФСБ России по Москве и Московской области, УВД ЗелАО  

ГУ МВД России по Москве, районных управ, молодежных 
объединений, общественные советники, жители города.

Открыли мероприятие юные участники танцевального 
коллектива «Вдохновение» клуба «Радуга», творческий 
коллектив школы №852, исполнившие  национальные пес-
ни и танцы.

Настрой на обсуждение серьезных вопросов задал 
О.Аптекарев: «Важно сегодня не просто поговорить на за-
данную тему, но и обсудить проблемные вопросы округа. 
Организуя дискуссионную площадку, мы планировали об-
мен мнениями между экспертами, представителями орга-
нов исполнительной власти, общественных организаций, 
жителями округа. В настоящее время сложно найти более 
актуальную тему, чем межнациональные отношения. Мы 
видим, как меняется картина в стране и в мире. Власть ста-
рается совершенствовать законодательство в этой сфере. 
Отсюда нам необходимо понимание реальной ситуации, 
сложившейся в каждом округе мегаполиса».

– В округе постоянно ведется мониторинг этнокон-
тактной ситуации, работа по воспитанию толерантности 
среди жителей, совершенствуются методы повышения 
роли органов самоуправления в плане налаживания меж-
этнических отношений, – отметила в своем выступлении 
А.Шамрова. – Заседания  рабочей группы под председа-
тельством заместителя префекта Е.Вишнякова проводятся 
ежеквартально. В состав группы включены представители 
ФСБ, УВД, миграционной службы, Управления образо-
вания, заместители глав управ по социальной политике, 
общественники. 

Докладчик подчеркнула, что одним из средств профи-
лактики этнополитического экстремизма  является инфор-
мирование жителей круга. Периодически данную темати-
ку освещают 13  окружных и районных сайтов, окружные 
газеты «41» и «Молодой Зеленоград», 5 газет управ райо-
нов, газета и радиокомпания «Зеленоград сегодня». Также 
материалы размещаются на информационных стендах на 
территории управ. На постоянной основе ведется мони-
торинг печатных и электронных СМИ округа на предмет 
выявления межэтнических проблем и материалов экстре-
мистского толка. Активную деятельность в целях гармо-
низации межэтнических отношений ведут управы районов 
совместно с реестром казачьего общества «Зеленоград».

Р.Новиков рассказал о деятельности миграционной 
службы в округе: «Сотрудники нашего подразделения ре-
гулярно проводят встречи с землячествами в целях закре-
пления основных правил пребывания, осуществления тру-
довой деятельности в РФ, а также оптимизации процесса 
социально-культурной адаптации членов землячества в 
российском обществе.  Доводим до них изменения в за-
конодательстве РФ, в т.ч. и  миграционном. Сотрудниками 
службы постоянно проводятся проверки вместе с прокура-
турой, ФСБ, УВД. 

С начала 2014 г. проведено 383 проверочных меро-
приятия для выявления незаконно проживающих в окру-
ге иностранных граждан,  а также иностранных граждан, 
осуществляющих трудовую деятельность без соответ-
ствующего разрешения. В 2014 г. значительно снизилось 
количество административных нарушений в области обе-
спечения режима пребывания иностранных граждан и лиц 
без гражданства на территории РФ. 

Так, за нарушение правил въезда и режима пребывания 
с начала года  привлечено к ответственности 56  иностран-
ных граждан (в 2013 г. – 333). За осуществление трудо-
вой деятельности без разрешения на работу в этом году 
привлечено 279 иностранных  граждан (в 2013 г. – 391). 
Также  было выявлено 12 фактов незаконного пребывания 
иностранных граждан. Материалы направлены в УВД для 
возбуждения уголовных дел.  

На сегодняшний день на территории округа зареги-
стрировано 11 904 иностранных гражданина (в 2013 г. – 
12 822), на учебу в город приехали и зарегистрировались 
305 иностранных граждан.

– Работники системы образования Зеленоградского 
округа комплексно подходят к формированию толерант-
ного отношения подростков и молодежи к представителям 
других национальностей, патриотическому воспитанию 
личности, – отметила Н.Гензе. – В общеобразовательный 
процесс введен комплексный курс «Основы религиозных 
культур и светской этики». Проводятся классные часы, 
индивидуальные беседы, лекции. Также организуются 
различные мероприятия, направленные на толерантное от-
ношение к другим народам.  

Уже 7-й год в округе проходит интернациональный фе-
стиваль «Мы разные – в этом наша сила, мы вместе – это 
наше богатство!». В дни весенних  каникул ежегодно Зеле-
ноград встречает  окружной фестиваль по традиционной 
народной культуре «Братина». А в период зимних каникул – 
рождественский фестиваль-конкурс «Новолетие», прово-
дятся мероприятия, посвященные различным памятным 
датам. Широко используется потенциал школьных этно-
графических музеев.

Эти выступления, а также выступления экспертов  
А.Щеглова и М.Омарова вызвали оживленную дискус-
сию среди участников мероприятия. Экспертам задали 
такие вопросы: существуют ли экстремистские группы в 
Москве, какая борьба ведется  с ними? Прозвучал вопрос 
о взаимодействии с национальными диаспорами в Зеле-
нограде. Молодую участницу дискуссионной площадки 
заинтересовало, могут ли быть счастливыми смешанные 
браки. Актуальным стал вопрос о контроле над информа-
цией в Интернете, о пассионарности и ассимиляции ми-
грантов в столице. Обсуждение этих и многих других ак-
туальных вопросов проходило с активным участием всех 
гостей конференции.

 Л.РОМАНОВА, фото А.ЕВСЕЕВА

РОЛЬ ИНСТИТУТОВ 
ГРАЖДАНСКОГО 
ОБЩЕСТВА В СОХРАНЕНИИ 
МЕЖЭТНИЧЕСКОГО МИРА

В Департаменте здравоохранения Москвы 
состоялась пресс-конференция на тему: 
«Медико-социальные последствия употребления 
курительных смесей (спайсов) и возможности 
лечебных учреждений Департамента в оказании 
помощи пострадавшим».

За последние несколько лет структура и динамика нар-
корынка существенно изменились, происходит это не в от-
дельных регионах, а на территории всей страны. Россия 
уже на протяжении ряда лет сталкивается с проблемой так 
называемых «дизайнерских наркотиков» – всевозможных 
«солей для ванн», «средств для похудения», «корма для 
рыбок», под видом которых маскируются различные пси-
хоактивные вещества, т.н. спайсы.

Ситуация характеризуется вовлечением в употребле-
ние широких слоев населения, в т.ч. студентов и даже 
школьников. Распространению и расширению круга по-
требителей способствуют дешевизна производства, труд-
ности с законодательным запрещением, а поэтому воз-
можности распространения через Интернет и легальные 
магазины.

В работе пресс-конференции приняли участие началь-
ник Управления организации медпомощи Департамента 

здравоохранения Москвы А.Погонин, главный внештат-
ный специалист-нарколог Департамента Е.Брюн, глав-
ный внештатный специалист-токсиколог Департамента 
Ю.Остапенко.

Справка:
В период с 18 по 29 сентября 2014 г. были зарегистри-

рованы случаи массовых отравлений в результате упо-
требления неизвестного психоактивного вещества в трех 
субъектах Российской Федерации: Ханты-Мансийском 
АО (Югре), Кировской области, Республике Чувашия.

Выступая Е.Брюн сказал, что торговля, как правило, 
осуществляется через интернет-магазины. Почему именно 
на этих трех территориях произошло отравление, трудно 
сказать: около 700 отравленных, из которых 6 скончались. 
Причем погибли они потому, что употребление наркоти-
ков – дело тайное и криминальное, и их не успели доста-

вить в медучреждение. Они умерли там, где употребляли 
спайсы. 

Ю.Остапенко подчеркнул, что проблема эта не только 
Москвы, Сургута, Кирова, она – международная, пришла 
к нам из стран запада и США. В Европе практически каж-
дую неделю появляется новое вещество, классифицируе-
мое как спайс, распространяются под различными марка-
ми и в виде легких наркотиков, курительных смесей и т.д. 

С точки зрения токсикологической характеристики 
ситуация выглядит весьма неблагополучно. Клинические 
проявления воздействия курительных смесей, которые 
выделили начиная с 2008 года, – относительно легкие на-
рушения психики, а основная опасность сводилась к тому, 
что у некоторых пострадавших возникали суицидальные 
мысли. 

Из года в год эта симптоматика утяжеляется. И вот в 
ситуации по Сургуту, Кирову уже отмечены сильнейшее 
психомоторное возбуждение, судороги, нарушения со сто-
роны сердечно-сосудистой системы, дыхания. 

По данным НИИ Склифосовского  и токсикологиче-
ского центра больницы №5, в Москве тоже отмечается 
некоторое увеличение количества этих случаев. В НИИ 
Склифосовского за сентябрь доставлено 63 человека, а за 
полмесяца октября – 48. Причем половине из них потре-

бовалась реанимационная помощь. И это не полная стати-
стика. Я думаю, что количество пострадавших несколько 
больше. 

В столице наибольшее количество пострадавших от 
спайсов зарегистрировано в Южном, Юго-Восточном, 
Восточном и Северо-Восточном округах. 

В Москве тестирование школьников на предмет упо-
требления наркотиков с 2011 года стало обязательным, 
закреплено законом. Если в 2010 г. в школах среди старше-
классников выявлено примерно 10% учащихся, которые 
имели опыт употребления наркотиков, то в этом году – 
3-5%, т.е эффективность от этой работы есть. 

В ходе конференции корреспондент зеленоградской 
окружной газеты «Сорок один» задал вопрос Е.Брюну: 

– Многие родители наивно полагают, что их ребе-
нок точно нигде и никак не замешан с употреблением 
спайсов. Есть ли в аптеках какие-то тесты, чтобы ро-
дители смогли получить ответ на  вопрос – обманывает 
их ребенок или нет? 

– К сожалению, когда мы вводили систему тестирова-
ния в школах, основная проблема, как оказалось, – родите-
ли, которые были категорически против тестирования их 
детей и не давали нам на это согласие. 

Подводя итоги обсуждению, участники конференции 
посчитали целесообразным предложить организовать си-
стему контроля за всеми ввозимыми на территорию Рос-
сийской Федерации веществами на предмет наркогенно-
сти и создать сеть референс-центров для выявления новых 
психоактивных веществ с наркотической активностью. 

 М.РОМАШОВА

СПАЙСЫ И ПУТИ ПРОТИВОДЕЙСТВИЯ 
НОВОЙ СМЕРТЕЛЬНОЙ УГРОЗЕ
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ЛЮБИМЫЙ ГОРОД

О ДИСТАНЦИОННОМ 
ПОДКЛЮЧЕНИИ К 

«ЛИЧНОМУ КАБИНЕТУ 
ПЛАТЕЛЬЩИКА 

СТРАХОВЫХ ВЗНОСОВ»

В целях повышения комфортности Отделение ПФР 
по Московской области сообщает о возможности 
дистанционного подключения к электронному 
сервису «Личный кабинет плательщика страховых 
взносов».

Теперь можно пройти первоначальную регистрацию 
без личной явки в орган ПФР. Вход в новый режим реги-
страции осуществляется со страницы входа в «Личный 
кабинет плательщика» (www.opfrf.ru/ot_moscow) путем 
нажатия на кнопку «Регистрация».

На  1-этапе регистрации во вкладке «Шаг 1. Заявка на 
регистрацию» следует ввести регистрационный номер в 
ПФР, ИНН, контактный e-mail и выбрать один из способов 
получения кода активации:

- в электронном виде по каналам телекоммуникацион-
ной связи (в случае если у плательщика заключено с орга-
нами ПФР соглашение об ЭДО);

-по почте;
- лично в органе ПФР (для тех плательщиков, которым 

удобнее прийти в орган ПФР лично).
В случае если плательщик идентифицирован и ранее 

не подключен к «Личному кабинету», то в зависимости от 
выбранного способа доставки кода активации будет произ-
ведено:

- направление кода активации по каналам телекомму-
никационной связи в течение 5 рабочих дней после дня по-
дачи заявления; 

- направление кода активации по почте заказным 
письмом на адрес страхователя, указанный в выписке из 
ЕГРЮЛ, имеющейся в органе ПФР, в течение 5 рабочих 
дней после дня подачи заявления; 

- дача на экран информационного сообщения о террито-
риальном органе ПФР, в который следует обратиться лично. 
При личном обращении плательщику выдается регистраци-
онная карта с паролем в прежнем порядке. 

После получения кода активации по каналам телеком-
муникационной связи либо по почте заказным письмом не-
обходимо в окне регистрации на вкладке «Шаг 2. Ввод кода 
активации» произвести:

- ввод регистрационного номера в ПФР и кода  акти-
вации; 

- подтверждение согласия с условиями подключения к 
интернет-ресурсу;

- ввод и подтверждение собственного пароля для входа 
в электронный сервис «Личный кабинет плательщика стра-
ховых взносов». 

Внимание! Пароль следует сохранить, поскольку в 
случае его утери, для получения нового пароля требуется 
личная явка в территориальный орган ПФР по месту реги-
страции.

После успешного завершения процедуры регистрации 
можно перейти в процедуре входа в «Личный кабинет».

Мы заботимся о повышении комфортности плательщи-
ков страховых взносов.

ПФР ИНФОРМИРУЕТ

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

АФИША
ОФИЦИАЛЬНОМЧС

Уважаемые зеленоградцы!
С городского телефона вы можете по-прежнему звонить: 

01 – пожарная служба (МЧС), 02 – полиция, 03 – скорая по-
мощь. С мобильного телефона экстренные службы можно вы-
звать по номеру 112 – единая служба спасения.

Телефон дежурной части УВД по ЗелАО 8-499-731-0832.
Телефоны дежурных частей отделов МВД России райо-

нов:
Матушкино и Савелки: 8-499-735-5526;
Силино и Старое Крюково: 8-499-731-0041;
Крюково: 8-499-717-4658.

ОПОВЕЩЕНИЕ
На публичные слушания представляется проект межевания 

территории микрорайона 11в Силино, ограниченного Филаре-
товской улицей, внутриквартальным проездом, границей при-
родного комплекса ПК №VII.

Информационные материалы по теме публичных слушаний 
представлены на экспозиции по адресу: Зеленоград, корп. 1123, 
(управа района Силино). Экспозиция открыта с 10 по 18 ноября. 
Часы работы: понедельник-четверг – с 8.00 до 17.00, пятница – с 
8.00 до 15.45, перерыв – с 12.00 до 13.00. На выставке проводятся 
консультации по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных слушаний состоится 
26.11.2014 г. в 19.00 по адресу: Зеленоград, корп. 1123, актовый 
зал. Начало регистрации – 18.30.

В период проведения публичных слушаний участники име-
ют право представить свои предложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

записи предложений и замечаний в период работы экспо-
зиции;

выступления на собрании участников публичных слушаний;
 внесения записи в книгу (журнал) регистрации  участвую-

щих в  собрании участников публичных слушаний;
 подачи в ходе собрания письменных предложений и замеча-

ний;
 направления в течение недели со дня проведения собрания 

участников публичных слушаний письменных предложений, за-
мечаний в окружную комиссию.

Номера контактных справочных телефонов окружной комис-
сии: (495)957-9856, (499)731-4417, (499)710-1572.

Почтовый адрес окружной комиссии: 124482, Зеленоград, 
Центральный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комиссии: zelao-gradstroy@
mos.ru.

Информационные материалы по проекту межевания терри-
тории микрорайона 11в Силино, ограниченного Филаретовской 
улицей, внутриквартальным проездом, границей природного 
комплекса ПК №VII, размещены на официальном сайте управы 
района Силино (http://silino.mos.ru).

Окружная комиссия по вопросам градостроительства, землепользо-
вания и застройки при Правительстве Москвы в ЗелАО. 

Пожарно-спасательные под-
разделения гарнизона МЧС 
ЗелАО совершили 37 выездов, в 
т.ч. для оказания помощи поли-
ции, скорой медицинской помо-
щи, службам города и населению, 
в рамках мероприятий по обеспе-
чению безопасности населения – 
7, на пожарно-тактические учения 
и занятия на объектах округа – 
9.

По местам загорания распре-
делились т.о.: 9 случаев – в му-
соросборниках и мусорокамерах, 
2 – подгорание пищи на плите, 
3 – оказание помощи пожарно-
спасательным формированиям 
Московской области. Имели ме-
сто 9 ложных вызовов. 

С начала года на территории 
ЗелАО произошло 109 пожаров и 
560 загораний, погибли 3 челове-
ка, травмированы 10. В сравнении 
с аналогичным периодом 2013 г. 
число пожаров увеличилось на 
1,9%, загораний – на 4,7%.

С понижением температуры 
воздуха увеличивается количе-
ство пожаров. Основные причи-
ны – неосторожное обращение с 
огнем, нарушение правил устрой-
ства и эксплуатации электрообо-

рудования, нарушение правил 
эксплуатации печей.

В ходе профилактической ра-
боты МЧС проводятся проверки 
соблюдения режима хранения 
топлива, подготовки котельных и 
иных теплогенерирующих уста-
новок, правила эксплуатации 
печей, отопительных устройств; 
проверки мест общего пользова-
ния в многоквартирных жилых 
домах, профилактика несанк-
ционированных проникновений 
посторонних лиц в чердачные и 
подвальные помещения и др. 

По их результатам применя-
ются меры, предусмотренные 
законодательством РФ по пре-
сечению и предупреждению на-
рушений требований пожарной 
безопасности, информируются 
органы исполнительной власти и 
местного самоуправления.

Вопросы готовности объектов 
и населенных пунктов к началу 
осенне-зимнего периода выно-
сятся на рассмотрение комиссий 
по ЧСиПБ в префектуре и район-
ных управах округа. 

На минувшей неделе сотруд-
ники отдела надзорной деятель-
ности с представителями управ 

участвовали во встречах с населе-
нием по ПБ в 4 районах округа. 

Действия в случае пожара в 
жилом доме

Соблюдайте спокойствие. По-
звоните по телефону 01 или 112 
(с сотового) и вызовите пожар-
ных и спасателей. 

На начальной стадии можно 
попытаться погасить огонь са-
мостоятельно: лучше всего вос-
пользоваться огнетушителем. 
При неудаче – начать эвакуацию. 
Уходя из квартиры необходимо: 
отключить все электроприборы, 
газ, закрыть окна и двери. Не 
пользоваться лифтом! При не-
обходимости воспользуйтесь за-
пасными пожарными выходами и 
лестницами. 

При сильном задымлении 
двигайтесь к выходу, пригнув-
шись или ползком, используйте 
для защиты органов дыхания от 
угарного газа смоченные водой 
полотенца, простыни, ватно-
марлевые повязки.

Пресс-служба Управления по ЗелАО 
ГУ МЧС России по Москве.

ПРИЧИНА ЗАГОРАНИЙ – БЕСПЕЧНОСТЬ ЖИТЕЛЕЙ
ЦКД «Зеленоград»
Центральная пл, 1, тел. 8-499-734-3171
2 ноября, 17.00. Продюсерский центр «Аметист». «Иде-

альная жена» (комедия положений), в ролях: М.Порошина, 
С.Дорогов, А.Кайков, Т.Абрамова и др.  16+

3 ноября, 19.00. Ночь искусств: концерт, световое шоу, кино-
показы. Вход свободный. 16+

4 ноября, 14.00. Худ. фильм «Поддубный» (биографическая 
драма), в ролях: М.Пореченков, Д.Лаван, В.Ильин, Р.Мадянов, 
А.Михайлов и др.

18.00. Ретро-вечер «Старый патефон», посвященный Дню 
народного единства.

5 ноября, 18.30. Благотворительный концерт «Шедевры 
русской и западной музыки» Капеллы России им. А.Юрлова в 
рамках «Салона классической музыки». 12+

8 ноября, Театр Р.Виктюка: 
12.00. Спектакль для детей «Кот в сапогах». 3+
18.00. Спектакль «Мастер и Маргарита». 16+
9 ноября, 14.00. «Молодежный форум: мыслить проектно», 

приуроченный к Международному дню молодежи. Игротека от 
МосИгры, кинопоказ.

19.30. Творческий вечер И.Губермана «Гарики всех 
лет». 18+

10 ноября, 18.30. Салон классической музыки. Концерт трех 
сопрано «Волшебных звуков переливы» Благотворительного 
фонда «Таланты мира». 12+

17.00. Цикл «Православные вечера». «Духовные бесе-
ды». 12+

12 ноября, 19.00. Фестиваль команд КВН на Кубок префекта 
ЗелАО. 12+ 

15 ноября, 12.00. Цирковое представление «Кто живет на 
крыше?». 3+

18.00. Концерт «Еврейские песни о главном». 6+
17.00. Театр «Русский национальный балет» п/р з.а. РФ Еле-

ны и Сергея Радченко. С.Прокофьев «Золушка». 6+
«Ведогонь-театр»
Ул. Юности, д. 6, тел. 499-740-9350
31 октября, 19.00. А.Чехов «Иванов». 12+
1 ноября, 19.00. Премьера! М.Мышанский «Гуд бай, супер-

мен!». 16+
2 ноября, 11.00 и 13.00. И.Колосов «Полнолуние в дет-

ской». 5+
3 ноября, 19.00. Общегородская акция «Ночь искусств».
5 ноября, 11.00 и 13.00. С.Аксаков «Аленький цветочек». 5+
6 ноября, 11.00. М.Рамлесе «Слово как слово». 7+

ФОРУМ

Россия многонациональная 
страна, в которой мирно 
сосуществуют  несколько 
мировых религий: православие, 
ислам, буддизм и иудаизм, 
не считая протестантских 
и старообрядческих 
церквей, которые тоже 
хорошо представлены на 
конфессиональной карте 
России.

Наш многовековой опыт мирно-
го сосуществования разных религий 
особенно актуален сегодня, в период, 
когда в целях достижения геополи-
тических целей западными странами 
поощряется и финансируется рели-
гиозный экстремизм на территориях 
других государств. Все это, несомнен-
но, бумерангом бьет и по разжигате-
лям этой розни, но мы будем живы, 

если не поддадимся на провокации и 
останемся людьми. 

Вот почему прошедший в Между-
народном мультимедийном пресс-
центре МИА «Россия сегодня» Меж-
дународный форум «Религия и мир» 
призвал к «единству в главном»: к 
любви, сохранению ценностных 
ориентиров и нравственных устоев 
для прекращения кровопролития на 
Украине, Ближнем Востоке и других 
очагах напряженности. 

Форум объединил около тысячи 
религиозных, государственных, на-
учных и общественных деятелей из 
многих государств, в т.ч. из США, 
Германии, Италии, Армении, Украи-
ны, Белоруссии. 

Председатель Синодального мис-
сионерского отдела Московского па-
триархата митрополит Белгородский 
и Старооскольский Иоанн в своем вы-
ступлении сказал: 

– Святые отцы говорили: единство – 
в главном, свобода – во второстепен-
ном, а во всем – любовь… Мы живем 
на одной планете, не такой большой, 
как нам кажется. Эта планета, данная 
нам Богом, нуждается в том, чтобы 
мы жили в мире, иначе от наших раз-
ногласий страдает все живое. 

Начальствующий епископ Россий-
ского объединенного союза христиан 
веры евангельской (пятидесятников) 

Сергей Ря-
ховский рас-
сказал о труд-
ном диалоге 
с протестан-
тами других 

стран в связи с событиями на Украине 
и о подписанном этой осенью в Осло 
меморандума о защите храмов, необ-
ходимости гуманитарных коридоров 
и противодействии любому насилию. 

– Чужой беды не бывает, она рано 
или поздно войдет в дом равнодушно-
го, – заявил глава Российской и Ново-
Нахичеванской епархии Армянской 
апостольской церкви архиепископ 

Езрас. Он также зачитал приветствие 
форуму католикоса всех армян Гаре-
гина II. 

– Миротворческая миссия религии 
сегодня важна как никогда, – отметил 
муфтий Москвы и Центрального ре-
гиона Альбир Крганов. 

– Многие конфликты в мире могли 
бы быть решены, если бы религиоз-
ные лидеры нашли общий язык и за-
хотели этого, – сказал главный раввин 

России Берл Лазар в видеообращении 
к участникам форума. 

Организатором форума «Религия 
и мир» выступил столичный Департа-
мент межрегионального сотрудниче-
ства, национальной политики и связей 

с религиозными организациями. Его 
глава Юрий Артюх зачитал привет-
ствие мэра Москвы Сергея Собянина 
в адрес форума. Он подчеркнул, что 
наша сила – в многообразии и меж-
конфессиональное согласие сегодня 
особенно важно. 

 Подготовил И.С.

МЕЖКОНФЕССИОНАЛЬНОЕ СОГЛАСИЕ 
СЕГОДНЯ ОСОБЕННО ВАЖНО
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ПО БЛАГОСЛОВЕНИЮ 
И.О. БЛАГОЧИННОГО ХРАМОВ 
ЗЕЛЕНОГРАДСКОГО ОКРУГА

ПРОТОИЕРЕЯ
КОНСТАНТИНА МИХАЙЛОВАВедущая Ирина ФедюнинаТел. 8-499-736-6383

По благословению 
управляющего Северо-
Западным московским 
викариатством архиепископа 
Егорьевского Марка 
на территории храма 
Святителя Николая 
Мирликийского установлен 
и освящен поклонный Крест 
«В память жителей села 
Ржавки прихода Никольской 
церкви, пострадавших в годы 
богоборчества ХХ века».

В последние годы Русской Право-
славной Церковью собраны много-
численные свидетельства о людях, 
пострадавших в гонениях за веру. 
Глубоко почитается святость новому-
чеников и исповедников российских. 
Благодаря их свидетельству о Хри-
сте «даже до смерти» в современном 
православии был возрожден подвиг 
мученичества. И сегодня особенно 
необходимо, чтобы духовные плоды 
этого подвига были приложены к жиз-
ни общества. В то же время Церковь 
помнит не только прославленных свя-

тых, но и всех жертв политических ре-
прессий, в их числе священник храма 
Святителя Николая Мирликийского в 
Ржавках иерей Евгений Ключарев и 
староста храма Анна Веселова, аре-
стованные 25 февраля и расстрелян-
ные на полигоне НКВД в Бутово 8 
марта 1938 года.

Богослужения в разоренной Ни-
кольской церкви возобновились толь-
ко через 50 лет, почти сразу же после 
торжественного празднования 1000-
летия Крещения Руси в 1988 году. Но 
еще долгое время эти имена остава-
лись неизвестными, пока юноши и 
девушки из молодежного приходского 
объединения «Колокол» не установи-
ли имена последнего настоятеля и ста-
росты Никольской церкви и не смогли 
получить в архивах документы, сви-
детельствующие об их трагической 
судьбе. На протяжении последних 
лет в день казни 8 марта прихожане и 
духовенство зеленоградских храмов 
приезжали в Бутово, чтобы почтить 
их память, отслужить панихиду.

Теперь имена иерея Евгения Клю-
чарева и Анны Веселовой увекове-
чены на нашей зеленоградской зем-

ле. Искусно вырезанный из ценных 
пород лиственницы крест выполнен 
жителем нашего города Валерием 
Митрофановым, который осваивал 
секреты своего ремесла в Соловецком 

монастыре, участвовал в работе над 
12-метровым поклонным крестом, 
привезенным оттуда и установлен-
ным в 2007 году на Бутовском поли-
гоне.

30 октября 2014 года и.о. благо-
чинного и настоятеля храма отец 
Константин совершил торжествен-
ный чин освящения новосооруженно-
го креста. Обращаясь к собравшимся, 
среди которых были представители 
городской власти, культуры, обще-
ственных организаций, протоиерей 
отметил важность сохранения духов-
ной преемственности и почитания 
памяти новомучеников и исповедни-
ков особенно в тех храмах, где они 
совершали свое служение Богу и лю-
дям. Этот Крест должен стать напо-
минанием для нас самих и будущих 
поколений прихожан – символом 
любви Божией к человеку, «муче-
никам крепость и держава, верным 
победа и похвала, всех воскресение, 
душам слава и свет вечный».

 Елена СМИРНОВА, 
фото автора
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Праздничный 
фестиваль

8 октября 2014 года в Центре культуры и 
досуга «Зеленоград» состоялся праздничный 
фестиваль, посвященный 700-летию со дня 
рождения преподобного Сергия Радонежского.

В проведении праздника участвовали четверокласс-
ники из шести городских школ (№№609, 1912, 1692, 1739, 
1528, 1150), изучающие предмет «Основы православ-
ной культуры», два детских хора и хореографический 
ансамбль «Вдохновение». Школьники представили по-
этическую композицию о преподобном Сергии. Хоры 
«Лель» и «Орлята» исполнили духовные песнопения. 

В конце фестивальной программы состоялось на-
граждение лауреатов и дипломантов художественного 
конкурса. Ранее дети, изучающие в школах Зеленограда 
предмет «Основы православной культуры», принима-
ли участие в творческом конкурсе, посвященном прп 
Сергию Радонежскому. Лучшие работы конкурсантов 
в течение нескольких месяцев были представлены на 
выставке в Зеленоградском историко-краеведческом 
музее, демонстрировались в рамках фестиваля. В вы-
ставочном зале музея проходили встречи зеленоградцев 
со священниками и проводились экскурсии для школь-
ников.

Затем состоялось награждение школьников, уча-
ствовавших в подготовке благотворительной ярмарки, 
прошедшей в Пасхальные дни. Всего были награждены 
более двухсот детей.

В Зеленограде большинство учащихся-четверо-
классников выбрало предмет «Основы православной 
культуры», теперь дети могут изучать свою культуру не 
только по учебнику, но и «погружаться» в нее, участвуя в 
различных конкурсах, олимпиадах, фестивалях, палом-
нических экскурсиях и интеллектуальных состязаниях, 
организуемых при тесном сотрудничестве Управления 
образования ЗелАО и Зеленоградского благочиния.

Мария ИЛЬИНА

ЮБИЛЕЙ30 НОЯБРЯ – ДЕНЬ ПАМЯТИ ЖЕРТВ ПОЛИТИЧЕСКИХ РЕПРЕССИЙ

ПАМЯТНАЯ ДАТА КОНФЕРЕНЦИЯ

29-30 сентября в рамках ХVII Богородично-
Рождественских чтений в Миссионерско-
просветительском центре Свято-
Пафнутьева Боровского монастыря 
проходила Межрегиональная конференция 
сотрудников православных 
библиотек «Просвещение через 
книгу – соработничество Церкви и 
государства». 

Цель конференции – создание Ассоциации
православных библиотек в Москве, системы 
классификации библиотечного фонда, под-
готовка профессиональных кадров, передача 
опыта работы в  Автоматизированной библиотечной 
информационной системе ОРАС – Global как 
возможности взаимодействия церковных и 
светских библиотек, работа с православ-
ной литературой в светской библиотеке. 
В конференции  приняли участие руко-
водители самых известных московских 
учреждений культуры и образования: 
директор Государственной публичной 
исторической библиотеки Афанасьев М.Д., 
заведующая библиотекой Сре-
тенской духовной семинарии 
Шитенкова А.А., заместитель 
заведующего учебного центра 
Российской государственной 
библиотеки Мартынова Л.С., 
руководитель проекта «Пра-
вославная энциклопедия» 
Шишкова В.Н.

 Принимать участие в 
таких мероприятиях – боль-
шая честь и ответственность, 
тему своего выступления я 
определила так: «Формы и методы 
продвижения православной книги 
на приходе». Библиотека храма 
святителя Николая Мирликийско-
го существует уже более 25 лет и 
обладает солидным фондом, имеет 
постоянных читателей и сложив-
шиеся годами традиции чтения. 
Одним из главных библиотечных 
методов привлечения к чтению яв-

ляется книжная выставка. У нас на приходе она начи-
нается уже в иконной лавке, где существует постоян-
но действующая экспозиция. Выставки обновляются 
раз или два в месяц. Данная экспозиция выполняет 
не только духовно-просветительскую функцию, по-

зволяет показать разнообразие книжного фонда при-
ходской библиотеки, но имеет еще информационную 
составляющую, которая извещает всех приходящих 

в храм о существовании и работе библиотеки.
Много книжных выставок проходит в са-

мой библиотеке, но есть и такие, которые шаг-
нули в городскую среду. В этом году ко Дню 
православной книги была устроена большая 
книжно-предметная экспозиция «Живая стари-

на» в Центре социальной адаптации 
и творческого развития детей и под-
ростков «Творческий лицей». Это 
была выставка книг Х1Х – начала 
ХХ вв. из архивного фонда при-

ходской библиотеки Никольско-
го храма. Выставка работала в 
течение месяца, и за это время 
ее посетили примерно семьсот 
человек.

Следующим масштабным 
мероприятием, посвященным 
Дню православной книги, был 
окружной творческий конкурс 

«Добрая книга на все времена», 
организованный совместно с окруж-
ным Управлением образования при 
поддержке управы района Савелки. 
Конкурс проходил в рамках праздно-
вания 700-летия преподобного Сергия 
Радонежского. В этом году в  конкурсе 
приняли участие все школы округа, 5 
детско-юношеских центров, 2 вос-
кресные школы, центр «Логотон» для 
слабослышащих. Участники подошли 

к выполнению заданий по 7 номинациям конкурса 
с большой ответственностью, работы отвечали всем 
требованиям, указанным в положении конкурса. Не-
возможно было выделить лучших работ, поэтому  
все победители и участники конкурса были отмече-

ны специальными призами. В актовом 
зале храма была оформлена выставка 
рисунков и выпущен памятный альбом 
рисунков. Лучшие рисунки, посвящен-
ные преподобному Сергию, были от-
правлены на выставку в Зеленоградский 
историко-краеведческий музей. В те-
чение всего лета, во время работы вы-
ставки, в музее проводились экскурсии 

и лекции, которые посетили более семисот человек.
Из неординарных акций по продвижению книги 

хочется назвать еще и участие прихода во Всерос-
сийской акции «Библионочь». В рамках этой акции в 
библиотеке Никольского храма прошел литературно-
музыкальный салон, в котором приняли участие 
прихожане и молодежь. Камерная обстановка рас-
полагала к неформальному общению, обмену впе-
чатлениями о литературе и музыке. Надеемся, такие 
встречи  станут доброй традицией. Уже дважды  на 
приходе состоялись Никольские чтения для педаго-
гов и библиотекарей округа, собравшие немало пред-
ставителей всех учебных учреждений города. Был 
организован ежегодный методический семинар для 
школьных библиотек, на котором присутствовали все 
заведующие школьными библиотеками. 

В результате проведенных мероприятий, библио-
тека приобрела более полутора тысяч потенциальных 
читателей, что является хорошей интеллектуальной 
базой для развития интереса к православной книге, 
вселяет уверенность в понимании современными 
читателями непреходящей ценности духовной лите-
ратуры. Мое выступление было «живой практикой», 
опытом работы с книгой на приходе сегодняшнего 
дня.  Такие  встречи позволяют понять суть деятель-
ности православных библиотек на сегодняшний день 
и перспективы их дальнейшего развития, потому что 
здесь существует реальная возможность осваивать 
просторы создания библиотечного сообщества ново-
го поколения, основываясь на богатых многовековых 
традициях работы с духовной литературой.

 Варвара АЛЕКСЕЕВА

ПРОСВЕЩЕНИЕ 
ЧЕРЕЗ КНИГУ 

ЧТОБЫ ПОМНИЛИ!
Многая лета!

10 октября  про-
тоиерею Филиппу Фи-
латову исполнилось 85 
лет. Батюшка родился 
в глубоко верующей 
крестьянской семье, 
рано остался без отца, 
трудился с самого 
детства, служил в ар-
мии, создал крепкую 
семью, вырастил до-
черей, дождался вну-
ков и правнуков. На 
жизненной дороге Го-
сподь не раз посылал 
протоиерею Филиппу 
особых людей, преду-
готовлявших главное 
дело его жизни – пастырское служение. В их 
числе был архимандрит Иоанн (Крестьянкин). 
Вот уже 33 года отец Филипп достойно служит 
Богу и людям, являя пример «пастыря доброго»  
для молодых священнослужителей и множества 
прихожан. 

В связи с юбилейной датой протоиерея 
Филиппа Филатова поздравил управляющий 
Северо-Западным московским викариатством 
архиепископ Егорьевский Марк, пожелав ему 
крепости душевных и телесных сил и призвав 
Божие благословение на дальнейшее служение 
Святой Церкви и всем ее чадам. 
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